
Scala  Greca,  svelata
l’edicola  votiva  dedicata
alla Madonna delle Lacrime di
Siracusa
“Svelata”  l’edicola  votiva  che  è  stata  installata  sulla
rotatoria al termine di viale Scala Greca, a Siracusa, prima
della bretella di Targia. Dedicata alla Madonna delle Lacrime
è  stata  voluta  e  donata  da  due  coniugi  devoti  mariani,
Salvatore Medas e Anna Maria Albanese. Con le autorizzazioni
del caso, sono iniziati nei giorni scorsi i lavori leggeri per
l’installazione  dell’edicola  votiva  all’interno  dell’ampia
rotatoria.
Questa mattina la cerimonia d’inaugurazione alla presenza, tra
gli altri, dell’arcivescovo Francesco Lomanto, del vicesindaco
Edy Bandiera e del rettore del Santuario della Madonna delle
Lacrime, Aurelio Russo. Ricordato anche il prezioso lavoro di
raccordo  burocratico  svolto  da  padre  Michele  Giansiracusa,
della parrocchia di Sant’Antonio.
L’edicola votiva, realizzata in marmo, conserva al suo interno
una riproduzione in ceramica del quadretto che nel 1953 versò
lacrime umane nella casa di via degli Orti.

Il  leone,  l’azzurro,  la
storica  denominazione:
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Giuliano  dona  al  Siracusa
“eredità immateriale”
Questione di logo e di eredità immateriale che passa per il
Leone,  l’azzurro  e  una  storica  denominazione:  As  Siracusa
1924.  Nell’anno  del  centenario,  la  società  del  presidente
Ricci “ritrova” le fondamenta storiche del calcio siracusano
che rischiavano di sparire nella consumazione dell’ultimo atto
del  fallimento  che  fu.  Ad  acquisire  tutto  quel  pacchetto
“immateriale”  fu  l’avvocato  e  dirigente  sportivo  Paolo
Giuliano. Nei giorni scorsi, la cessione gratuita al Siracusa
di Ricci, dopo un incontro tra i due.
“Ho rilevato quell’eredità sportiva che rischiava di sparire
nella chiusura del fallimento. Ho acquisito e conservato tutto
in attesa di un progetto nuovo a cui affidare la storia del
calcio a Siracusa. Non ho mai voluto speculare o fare cassa ma
solo  tutelare  simbolo,  colori  e  denominazione  sociale”,
racconta oggi Giuliano.
“Ho incontrato una sola volta Ricci, mi ha subito colpito per
il suo entusiasmo. Ringrazio il sindaco di Siracusa, Francesco
Italia,  che  ha  voluto  e  promosso  quell’utile  momento  di
confronto.  Mi  ha  favorevolmente  colpito  l’attenzione  anche
verso i temi del calcio da parte del primo cittadino. Adesso
spero  che  il  Siracusa,  e  la  sua  eredità  storica,  siano
valorizzate”,  dice  ancora  l’ex  dirigente  sportivo  che
rivendica  con  giusto  orgoglio  l’avere  preservato  quel
“patrimonio” da alcuni tentativi poi dissoltisi come neve al
sole.
“Mi spiace per i tanti insulti ricevuti in questi anni. Mi
considero  solo  un  custode  del  bene  As  Siracusa  1924.  Ho
cercato di fare tutto sempre in maniera chiara ed aperta,
coinvolgendo il Comune di Siracusa prima e gli stessi tifosi
poi”,  racconta  ancora.  Nulla  di  concreto,  però,  sino
all’arrivo di Alessandro Ricci. Nell’anno del centenario, il
Siracusa  può  adesso  assumere  –  se  lo  volesse  –  la
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denominazione “storica” (As Siracusa 1924) e magari richiedere
alla Serie C una copia della Coppa Italia SemiPro vinta nel
1979 ma andata perduta ma in ogni caso “parte” dell’eredità
immateriale conservata da Paolo Giuliano ed ora tramandata
alla  società  calcistica  che  ha  riacceso  entusiasmo  e
appartenenza.

foto:  a  sinistra  il  logo  storico  (antoniorandazzo.it);  a
destra Paolo Giuliano

Vinci (Mpa) eletto presidente
del  Consiglio  comunale  di
Lentini,  soddisfazione  di
Carta
Si  rafforza  ancora  la  presenza  del  Mpa  all’interno  delle
amministrazioni locali del siracusano. Dopo il capoluogo e
Augusta, anche a Lentini gli Autonomisti prendono una casella
importante.  Eletto  presidente  del  Consiglio  comunale
Alessandro Vinci. Il gruppo consiliare, di recente formazione,
conta cinque consiglieri: Silvana Bosco Santocono, Gianmarco
Di Grande, Giuseppe Vasta, Alessandro Vinci e Carlo Vasile
(capogruppo).
“La seconda carica del comune di Lentini è uno degli esponenti
della famiglia siracusana del Mpa, le capacità dell’avvocato
Alessandro Vinci sono conosciute in città – afferma l’on.
Giuseppe Carta – Sono certo che svolgerà al meglio questo
importante  compito  per  garantire  al  Consiglio  Comunale  di
continuare ad operare per il bene della città.”
Vinci ringrazia e si presenta con il suo motto: “lavorare
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insieme”. Anche a Lentini, la sfida è la capacità di spesa ed
utilizzo del Pnrr.

Una siracusana nel Consiglio
generale  di  Associazione
Italiana  Confindustria
Alberghi
Si  è  svolta  a  Roma  l’Assemblea  Privata  di  Associazione
Italiana Confindustria Alberghi che ha portato all’elezione
del nuovo Consiglio Generale e degli Organi di Controllo. Nel
Consiglio  generale,  che  resterà  in  carica  per  il  biennio
2023/2025, è stata eletta tra gli altri Lidia Falzone, di
Lanterne Magiche Ortigia-Alagona Srl, in rappresentanza della
Sezione Turismo ed Eventi di Confindustria Siracusa .
“Il  settore  alberghiero,  in  particolare  in  Sicilia,  ha
possibili  scenari  di  crescita  che  vanno  accompagnati  da
politiche lungimiranti. Gli imprenditori fanno la loro parte
con impegno ed entusiasmo – ha commentato Lidia Falzone – Le
interlocuzioni  con  i  Governi  regionale  e  nazionale  nello
spirito concertativo, devono mirare ad assicurare sostegni e
facilitazioni per accompagnare la crescita”.
Soddisfazione per il risultato ottenuto è stata espressa dal
Presidente di Confindustria Siracusa Gian Piero Reale e dalla
Presidente della Sezione Turismo ed Eventi di Confindustria
Siracusa Patrizia Candela.
“Per la prima volta- ha commentato Gian Piero Reale – la
Sicilia, ed in particolare la provincia di Siracusa, ha un
rappresentante nel Consiglio nazionale. Sono certo che daremo
un  contributo  sostanziale  per  le  attività  a  sostegno  del
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Turismo, settore strategico della nostra economia”.

“In  Sicilia  ed  in  particolare  a  Siracusa  i  dati  sono
confortanti  –  ha  detto  Patrizia  Candela,  Presidente  della
Sezione  Turismo  ed  Eventi  di  Confindustria  Siracusa  –  i
segnali positivi ci danno ottimismo per il futuro. Registriamo
una buona performance anche nei mesi autunnali con un + 10% di
media; con ovvie differenze tra le varie categorie di hotels e
le  previsioni  ci  dicono  che  anche  il  periodo  delle  feste
proseguirà  con  segnale  positivo.  Siamo  ottimisti  e  molto
soddisfatti della presenza di una rappresentante della Sicilia
e di Siracusa nel Consiglio Generale di Confindustria, evento
che conferma la nostra intenzione di far sentire la voce della
nostra Isola in ambito nazionale, perché il turismo in Sicilia
non è e non può essere considerato marginale, ma resta un
volano fondamentale”.

Controllo  straordinario  del
territorio,  in  azione  le
Volanti e la Municipale
Controllo  straordinario  del  territorio  congiunto,  ieri,  a
Siracusa.
Ad effettuare l’attività sono stati gli agenti delle Volanti,
insieme  al  personale  della  Polizia  Municipale,  soprattutto
nelle zone di viale Santa Panagia, Viale Epipoli e via Cuma.
Controllati 27 mezzi, identificate 33 persone.
Ritirata una patente di guida ed effettuati quattro sequestri
amministrativi nonché un fermo amministrativo.
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Con  Guido  Marangoni  a
Siracusa,  la  bellezza  della
diversità  di  ogni  essere
umano
(cs) Raccontare, con leggerezza, la bellezza e la potenza
della diversità di ogni essere umano. E’ la scommessa vincente
lanciata da Guido Marangoni, ingegnere informatico, scrittore,
padre di Anna, una bambina con sindrome di Down che tanto lo
ha ispirato e continua ancora a farlo nei suoi spettacoli che
porta in giro in tutta Italia ormai da anni.
Martedì 5 dicembre alle 15.30 “Siamo fatti di-versi, perché
siamo poesia” , lo spettacolo che ha già superato la soglia
delle 200 repliche in piazze e teatri di tutta Italia (spesso
sold out), farà tappa a Siracusa all’Urban Center. L’evento è
promosso  da  Aipd  –  associazione  italiana  persone  Down  –
sezione  di  Siracusa,  con  la  compartecipazione  di  Siracusa
Città educativa ed Urban center, in collaborazione con la
Demea  eventi  culturali  ed  il  patrocinio  del  Comune  di
Siracusa. A dialogare con Guido Marangoni, spigolando tra le
pagine dei suoi libri “Universi di-versi” e “Anna che sorride
alla pioggia” sarà il giornalista Prospero Dente.
L’incontro pomeridiano, aperto alla partecipazione di quanti
vogliano conoscere qualcosa in più sulle persone con sindrome
di Down, o in generale sulle persone con diversa abilità e la
loro capacità di provocare anche sorrisi, seguirà la mattinata
dedicata alle scuole. A partire dalle 9,30, sempre all’Urban
Center,  Gudo  Marangoni  dialogherà  con  gli  alunni  degli
Istituti  comprensivi  “Paolo  Orsi”  e  “G.A.  Costanzo”  di
Siracusa. interverranno il vicesindaco del Comune di Siracusa
Edgardo Bandiera e Barbara Ruvioli, assessore alle politiche
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sociali del Comune di Siracusa.

Marevivo  Sicilia,  consegnati
47  attestati  di  Educatore
Ambientale: cerimonia all’Amp
Plemmirio
Consegnati  stamani  nella  sede  dell’Area  Marina  Protetta
Plemmirio  47  attestati  di  “Educatore  Ambientale”  ad
altrettanti studenti del Convitto Cutelli di Catania che hanno
frequentato  la  “Summer  School  Sea  Marvel”  e  sostenuto  il
previsto esame finale.
Il  progetto  è  stato  realizzato  da  Marevivo  Sicilia  in
collaborazione  con  l’Università  di  Catania,  dipartimento
Agricoltura e Ambiente.
Alla  cerimonia  di  consegna  che  ha  avuto  luogo  nella  sala
“Ferruzza-Romano” nella sede del Consorzio Plemmirio, hanno
partecipato la presidente dell’Area Marina Protetta Plemmirio
Patrizia Maiorca, il direttore di Marevivo Sicilia, Mariella
Gattuso, il comandante e il vicecomandante della Capitaneria
di  Porto  di  Siracusa,  rispettivamente  Andrea  Santini  e
Massimiliano Pignatale, il docente dell’ateneo catanese Iuri
Peri e la biologa Linda Pasolli.
In evidenza l’esigenza di tutelare il mare e di conoscerlo
sempre di più per proteggerlo meglio. Un invito, a tratti
accorato,  partito  dagli  organizzatori  e  dai  soggetti
istituzionali  presenti  e  consegnato  ai  giovani  Educatori
Ambientali.
“Siete il nostro futuro” è stato detto agli studenti catanesi
che  hanno  conseguito  l’attestato  e  poi  hanno  avuto  la
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possibilità di visitare il Molo Didattico e la Stanza del Mare
per un tuffo virtuale nei fondali del Plemmirio.

Due furti in tre giorni nello
stesso  supermercato:  29enne
ai domiciliari
Furto aggravato. Questa l’accusa di cui dovrà rispondere un
uomo di 29 anni, di Pachino, arrestato dai carabinieri perché
sorpreso all’uscita di un supermercato con generi alimentari
appena asportati dagli scaffali e occultati all’interno dello
zaino.
Analizzando  le  immagini  del  sistema  di  videosorveglianza
dell’esercizio,  i  militari  hanno  accertato  che  due  giorni
prima  l’uomo  aveva  agito  secondo  le  stesse  modalità,
impossessandosi  di  un’impastatrice  posta  in  vendita  sugli
scaffali dello stesso discount.
Il valore complessivo della merce sottratta nei due episodi
accertati ammonta a circa 150 euro.
Il  29enne,  dopo  le  formalità  di  rito,  è  stato  posto  ai
domiciliari.

Pallanuoto.  Ortigia  pronta
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alla  trasferta  di  Ostia:
sfida all’Astra Nuoto Roma
(cs)  Dopo  la  sfida  contro  i  campioni  d’Europa  del  Recco,
l’Ortigia si prepara per il prossimo impegno, questa volta in
trasferta.  Domani  pomeriggio,  infatti,  alle  ore  14.00,  i
biancoverdi saranno di scena al Centro Federale di Ostia,
impianto  casalingo  dell’Astra  Nuoto  Roma,  per  l’undicesimo
turno  di  campionato,  terzultimo  di  questa  prima  fase.  I
romani, guidati da mister Maurizio Mirarchi, sono al momento
settimi  e  quindi  in  piena  corsa  per  entrare  nel  round
scudetto, ossia il girone di ritorno (composto dalle prime
sette classificate del girone di andata), dal quale uscirà poi
la griglia dei play-off. Insomma, l’Ortigia domani si troverà
davanti una squadra non semplice da affrontare, con tanti
giovani interessanti, alcuni anche protagonisti della vittoria
dello  scudetto  Under  20,  conquistato  a  Siracusa,  con  il
precedente  nome  di  Distretti  Ecologici,  proprio  in  finale
contro l’Ortigia. Dal canto loro, gli uomini di Piccardo, dopo
la buona prestazione offerta, malgrado la sconfitta, contro la
corazzata  Recco,  cercano  continuità  di  rendimento  e
soprattutto punti preziosi per concludere al meglio questa
prima fase. L’atteggiamento messo in acqua mercoledì lascia
ben sperare, ora serve tornare a vincere per aumentare la
fiducia e l’autostima e per continuare a viaggiare ai piani
alti della classifica di Serie A1. Il match sarà trasmesso in
diretta streaming, in chiaro, sul canale YouTube dell’Astra
Nuoto Roma.

Alla  vigilia,  mister  Stefano  Piccardo  spiega  quale
atteggiamento e quale tipo di partita si attende dai suoi
giocatori, dopo i progressi mostrati contro Recco: “Mi aspetto
un’attenta lettura del gioco e del tipo di difesa che avremo
davanti. Dovremo trovare il modo migliore per attaccarla e
avere sempre equilibrio nella fase di transizione in cui loro
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sono molto bravi. E poi dovremo cercare di trasportare in
questa partita i duelli individuali che abbiamo provato nella
gara contro il Recco”.

Il tecnico dell’Ortigia evidenzia le insidie della trasferta
di domani, contro un avversario temibile: “L’Astra Roma è una
squadra che gioca molto bene a pallanuoto, con un allenatore
molto bravo. Loro giocano sempre zone in movimento e hanno un
paio di giovani giocatori davvero interessanti. Devo fare i
complimenti  all’Astra  Roma  per  quello  che  sta  facendo.  A
maggior ragione bisogna fare attenzione a questa partita, che
per noi sarà un banco di prova molto importante”.

A poco più di 24 ore dal match parla anche Andria Bitadze,
centroboa  dell’Ortigia,  il  quale  si  concentra  sullo  stato
d’animo del gruppo, rinfrancato dalla prova positiva contro i
campioni d’Europa: “Dopo un periodo duro per la squadra e un
paio di match difficili, abbiamo affrontato una grossa sfida
contro la Pro Recco. Ultimamente abbiamo accusato un po’ di
stanchezza. Questa è una stagione difficile per tutti, ci sono
molte partite di fila, quindi si può accusare un po’ di fatica
fisica  e  mentale,  ma  quel  che  conta  è  rimettersi  in
carreggiata molto velocemente. Contro il Recco siamo riusciti
a  far  vedere  il  nostro  vero  volto,  il  nostro  carattere,
dimostrando di essere capaci di superare insieme, da squadra,
i momenti di difficoltà. Abbiamo fatto una buona partita,
secondo me. Certo, ci sono stati degli errori tecnici che
possiamo risolvere con l’allenamento, ma la prestazione di
mercoledì ci dà senza dubbio fiducia e sicurezza nei nostri
mezzi.  Sappiamo  di  poter  continuare  a  giocare  con  questo
spirito e di poter fare anche meglio”.

“Sono sicuro che quello che abbiamo messo in acqua contro il
Recco  –  conclude  il  centroboa  georgiano  –  ci  aiuterà
mentalmente nel match contro la Roma Nuoto. Quella di domani
sarà una partita molto importante per noi. Il nostro obiettivo
non può che essere quello di vincere, perché questi tre punti
sono fondamentali per noi e per il nostro cammino. Io non vedo



l’ora di scendere in acqua. E spero che il risultato, alla
fine, sia positivo”.

Il  Questore  Benedetto  Sanna
su FMITALIA, “Siracusa realtà
bella e complessa”
Ultimo giorno da Questore di Siracusa per Benedetto Sanna. Ore
dedicate agli ultimi incontri ed ai saluti istituzionali. Pur
nel vortice degli impegni, Sanna ha voluto trovare il tempo
per parlare ai siracusani, attraverso FMITALIA.
Gradito ospite, il Questore ha ripercorso alcune tappe della
sua importante carriera nella Polizia di Stato: i primi anni a
Corleone, l’impegno contro la mafia ed i suoi boss, poi il
giro d’Italia come funzionario e dirigente di prima fascia
alle prese con delicati reparti, fino alla nomina a Questore
di Siracusa.
Diciannove mesi durante i quali ha tracciato un solco preciso:
contrastare  la  crescente  domanda  di  droga,  investendo  al
contempo nella prevenzione a partire dai 9 anni di età. E poi
c’è  l’emergenza  crescente  della  violenza  di  genere  e  dei
maltrattamenti in famiglia. L’importanza della denuncia, gli
strumenti di tutela e difesa della persona offesa (Codice
Rosso, protocollo Eva, protocollo Zeus) e lo strumento che
permette di intervenire anche in assenza di denuncia di parte:
l’ammonimento del Questore. Utile più di quanto generalmente
si pensi.
Di seguito, la conversazione con il Questore Benedetto Sanna.
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